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臨時部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和元年 9 月 9 日（木） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 30 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 宮村副市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 

■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長 
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 市議会第３回定例会提出議案等について        総合政策課、財政課 
(2) 平成３０年度決算見込みにみる財政状況及び令和２年度当初予算の見通しにつ

いて                               財政課 
(3) 財産に関する調書及び公有財産台帳の数値を整合させることについて 

財産管理課 
(4) 工事請負契約の締結について 

ア ボルダリング施設新築工事（建築）（平成３０年度繰越明許） 
契約検査課、スポーツ推進課、公共建築課 

イ 令和元年度文化会館及び図書館受変電設備更新工事 
契約検査課、公共建築課 

(5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 
・ 先週末に発生した台風 15 号について、市内では約 4,600 戸の停電等が発生し
たが、早めの対策をとっていただき、特に大きな被害は無かった。 

・ 9 月の定例会は先月の市議選で当選された議員の皆様にとって初の議会とな
る。議案が 10 件、報告案件 5 件、追加案件として人事案件 3 件を予定してい
る。5 名の新人議員や、現職の議員も含めて、選挙戦で訴えられた施策を中心
とした内容になると思われる。答弁については部局間で連携し、事前に充分調
整した上で、安易に妥協することなく施策や思いをしっかり伝え、説明責任を
果たすようお願いする。 

・ 先月の 19 日から 27 日にかけて、総合計画の後期基本計画ローリングに伴う
ヒアリングを行った。短期間であったが各部局はしっかり対応していただき、
有意義なヒアリングとなった。色々な意見や思いを伝えたが、今後どうあるべ
きかしっかり議論し、形にしていただきたい。見直しにあたっては、まずは数
値等を用いて、傾向の分析を様々な視点で行うことが重要である。木を見て森
を見ないという事にならないよう、短期的な対応も大切ではあるが、中長期的
な視点に立ち、方向性を見失わないようお願いする。遅れているものについて
は、原因を分析し、早急に推進するとともに、順調に進んでいるものも前倒し
するくらいの気概でお願いしたい。 

・ 新東名高速道路について、中日本高速道路株式会社から、全線開通が 2020 年
度から 2023 年度、伊勢原大山 IC から秦野 IC までの区間が 2020 年度から 2021
年度に延期になるという発表があった。また、戸川地区の土地区画整理事業予
定地への大手飲料メーカーからの進出協議について、準備組合に対して 7 月 16
日に進出撤退の申し出があり、8 月 22 日に権利者の意見を確認して、引き続き
土地区画整理事業を推進するための、全権利者を対象とした説明会を開催し
た。両案件とも本市にとっては残念なことであるが、新東名の開通が先になっ
たことで、準備の期間が出来たと前向きに捉え、区画整理の推進も含め、より
充実した内容とし、取組を緩めることの無いようお願いしたい。本市の産業や
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観光振興のためには、新東名の開通は千載一遇のチャンスであるため、部局長
を中心に庁内一丸となって、引き続き施策を着実に進めていただきたい。 

・ 今月の 28日、29日にたばこ祭が開催される。議会の会期中で大変な部分もあ
るが、体調に充分注意していただいて、対応していただきたい。 

 
 

２ 報告事項 

 (1) 市議会第３回定例会提出議案等について    総合政策課、財政課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

なし 

 

(2) 平成３０年度決算見込みにみる財政状況及び令和２年度当初予算の見

通しについて                       財政課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

なし 

 

(3) 財産に関する調書及び公有財産台帳の数値を整合させることについて 

財産管理課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．今後の見直しについて、どのような事を行うのか。 

  Ａ．例えば、未測量であり、登記面積で登録している土地について、

道路の拡幅等で測量を行った場合に、実測面積に修正するなどの、

対応を行う。 

  Ｑ．統計要覧への対応はどのように行うのか。 

  Ａ．今回の調査で、施設の所管課も修正状況を把握しているため、統

計要覧についても今回整理した数値にするよう、改めて所管課に投

げかけを行う。 

  Ｑ．資料１「財産に関する調書」について、平成３０年度末は２段書

きの対応としているが、見直しがあっても、令和元年度末からは、

これまでどおり１段書きとなるのか。 

  Ａ．そのとおりである。 

 

(4) 工事請負契約の締結について 

ア ボルダリング施設新築工事（建築）（平成３０年度繰越明許） 

契約検査課、スポーツ推進課、公共建築課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．県が整備するリード、スピードウォールも同じ時期に完成するの

か。  

  Ａ．確定ではないが、そのように進めていると聞いている。今後も連

絡を密に取り合う。 
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イ 令和元年度文化会館及び図書館受変電設備更新工事 

契約検査課、公共建築課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

・資料の位置図等について、ネーミングライツ契約を結んでいる施設

は極力愛称で表記していただきたい。 

 

(5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について     開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

なし 

 

３ 議員連絡会（１０月１７日（予定））への報告事項 

(1) 工事請負契約の締結について 

ア ボルダリング施設新築工事（建築）（平成３０年度繰越明許） 

契約検査課、スポーツ推進課、公共建築課 

イ 令和元年度文化会館及び図書館受変電設備更新工事 

契約検査課、公共建築課 

 

                      －14:30 閉会－ 

 


